

profesor: Maria Del Carmen Cordero

alumna: Griscelda Jaqueline Orantes Sosa

materia: español

fecha de entrega: 4 de diciembre del 2020

1 er cuatrimestre

Actividad 4

## Introducción

El texto argumentativo tiene como objetivo en dos perspectivas de "atacar" o defender un punto de vista u opinión mediante justificaciones con el fin de persuadir al receptor. La argumentación suele combinarse con la exposición. Mientras que solo la argumentación se limita solo a mostrar, la argumentación intenta demostrar su pensamiento frente a un tema específico para así mismo convencer o cambiar de idea al receptor. El texto argumentativo se encuentra determinado por una estructura netamente ente concreta, en las cuales se dividen en tres partes: Introducción: es el encargado de una breve exposición de los hechos que de conseguir atrapando la atención del receptor. Desarrollo: establece cuales son los argumentos y las ideas o pruebas que sustenta su posición. Conclusión: establece el resumen expuesto de la situación y de los motivos que se esgrimen. Donde también se encuentra concluido en dos partes: Una tesis inicial: demostrar la idea con argumentos Una conclusión: con un síntesis concluida u demostración que haya sido desarrollada. Razonamiento por analogía: se establece una semejanza entre dos términos donde contextualiza que lo que es valido para uno también lo es para el otro término. Razonamiento por generalización: a partir de varios casos similares, se genera una tesis en común. que se aplica a un nuevo caso del mismo tipo. Razonamiento por signo: utilización de señales o signos para establecer existencia de un fenómeno.

## La drogadicción

La adicción a las drogas, que también se conoce como «trastorno por consumo de sustancias», es una enfermedad que afecta el cerebro y el comportamiento de una persona, y produce incapacidad de controlar el consumo de medicamentos o drogas legales o ilegales. Las sustancias como el alcohol, la marihuana y la nicotina también se consideran drogas. Cuando eres adicto, posiblemente sigas consumiendo la droga a pesar del daño que causa. La drogadicción puede empezar con el consumo experimental de una droga recreativa en situaciones sociales y, en algunas personas, el consumo de la droga se vuelve más frecuente. En otras personas, en especial con los opioides, la adicción a las drogas empieza con la exposición a medicamentos recetados, o al recibir medicamentos de un amigo o un familiar al que se los recetaron. El riesgo de adicción y la rapidez con que te vuelves adicto varían según la droga. Algunas drogas, como los analgésicos opioides, conllevan un riesgo mayor y provocan adicción más rápido que otras. Con el paso del tiempo, es probable que necesites dosis mayores de la droga para sentir los efectos. En poco tiempo, es probable que necesites la droga solo para sentirte bien. A medida que aumenta tu consumo de la droga, encontrarás que es cada vez más difícil vivir sin ella. Los intentos por suspender el consumo de la droga pueden causar deseos intensos de consumirla y hacerte sentir físicamente enfermo (síntomas de abstinencia). Es posible que necesites ayuda de tu médico, tus familiares, tus amigos, grupos de apoyo y un programa de tratamiento organizado para superar tu adicción a las drogas y mantenerte alejado de ellas. Sentir que tienes que consumir la droga con frecuencia, ya sea diariamente o incluso varias veces al día. Tener una necesidad tan intensa de consumir la droga que no puedes pensar en otra cosa. Con el tiempo, necesitar una dosis mayor de la droga para obtener el mismo efecto. Consumir mayores cantidades de la droga durante un período de tiempo más largo del que tenías pensado. Asegurarte de tener droga disponible. Gastar dinero en la droga, incluso cuando no puedes pagarla. No cumplir con las obligaciones y responsabilidades laborales, o reducir el tiempo que dedicas a actividades sociales o recreativas debido al consumo de la droga. Continuar con el consumo de la droga a pesar de que sabes que te está provocando problemas en tu vida o daños físicos o psicológicos. Hacer cosas que normalmente no harías para conseguir la droga, como robar. Conducir o hacer otras actividades peligrosas cuando estás bajo los efectos de la droga. Dedicar mucho tiempo a intentar obtener la droga, a consumirla o a recuperarte de sus efectos. Fracasas en tus intentos de suspender el consumo de la droga. Experimentar síntomas de abstinencia cuando intentas suspender el consumo de la droga. Cómo reconocer el consumo no saludable de drogas en familiares.....

A veces es difícil distinguir el mal humor o la angustia normales de un adolescente de los signos del consumo de drogas. Los posibles indicios de que un miembro de la familia, adolescente o no, consume drogas son los siguientes:

- Problemas en la escuela o en el trabajo: ausencias frecuentes de las clases o del trabajo, desinterés repentino en las actividades escolares o laborales, notas más bajas o disminución del desempeño en el trabajo
- Problemas de salud física: falta de energía y de motivación, adelgazamiento o aumento de peso u ojos rojos
- Aspecto desaliñado: falta de interés en la ropa, el aseo personal o la apariencia
- Cambios de conducta: esfuerzos exagerados por prohibirles a los familiares la entrada a su habitación o ser reservado con respecto a dónde va con sus amigos; o cambios radicales de conducta y en las relaciones con familiares y amigos
- Problemas de dinero: pedidos repentinos de dinero sin explicación razonable; o puedes descubrir que falta o se ha robado dinero, o que han desaparecido objetos de tu hogar, lo que indica que tal vez se hayan vendido para sustentar el consumo de drogas

Reconocer signos de consumo o intoxicación por drogas

Los signos y síntomas del consumo o la intoxicación por drogas pueden variar según el tipo de droga. A continuación, encontrarás varios ejemplos. Marihuana, hachís y otras sustancias que contienen cannabis

Las personas consumen cannabis mediante cigarrillo, ingestión o inhalación en forma vaporizada. El cannabis a menudo se consume antes que otras sustancias, como alcohol u otras drogas ilegales, o en simultáneo con ellas, y generalmente es la primera droga que se prueba. Los signos y síntomas del consumo reciente comprenden lo siguiente:

- Sensación de euforia o sentirse «drogado»
- Percepción más intensa de los sentidos de la vista, el oído y el tacto

Existen dos grupos de drogas sintéticas, los cannabinoides sintéticos y las cationes sintéticas o sustituidas, que son ilegales en la mayoría de los estados. Los efectos de estas drogas son peligrosos e impredecibles, ya que no se someten a un control de calidad y es probable que no se conozcan algunos ingredientes. Los cannabinoides sintéticos, también llamado, se rocían sobre las hierbas secas y luego se fuman, pero pueden prepararse como té de hierbas. A pesar de las declaraciones de los fabricantes, se trata de compuestos químicos, no de productos «naturales» o inofensivos. Estas drogas producen un «viaje» similar al de la marihuana y se han convertido en una alternativa popular pero peligrosa

Sensación de euforia o sentirse « de ánimo eufórico un asesor autorizado en alcohol y drogas, o la puede dirigir un profesional de intervención. Involucra a familiares, amigos y, a veces, a compañeros de trabajo, sacerdotes u otras personas que se preocupan por el problema de adicción de la Pla

La adicción física parece ocurrir cuando el consumo reiterado de una droga cambia la forma en que el cerebro percibe el placer. La droga de adicción causa cambios físicos en algunas células nerviosas (neuronas) del cerebro. Las neuronas utilizan sustancias químicas llamadas «neurotransmisores» para comunicarse. Estos cambios pueden permanecer mucho tiempo después de que dejas de consumir la droga.

## Factores de riesgo

Personas de cualquier edad, sexo o situación económica pueden volverse adictas a una droga. Existen determinados factores que pueden afectar la probabilidad de presentar una adicción y la rapidez con la cual se la adquiere: Antecedentes familiares de adicción. La drogadicción es más frecuente en algunas familias y probablemente implica una predisposición genética. Si tienes un familiar consanguíneo, como un padre o hermano, con adicción al alcohol o a las drogas, hay un mayor riesgo de que presentes drogadicción. Trastorno de salud mental. Si padeces un trastorno de salud mental, como depresión, trastorno por déficit de atención con hiperactividad o trastorno de estrés postraumático, tienes más probabilidades de volverte adicto a las drogas. Consumir drogas puede llegar a ser una forma de lidiar con los sentimientos dolorosos, como ansiedad, depresión y soledad, y empeorar aún más estos. Prevención La mejor manera de evitar volverse adicto a una sustancia es ni siquiera probarla una vez. Si el médico te receta un medicamento que puede causar adicción, ten cuidado cuando lo tomes y sigue las indicaciones que te dio. Los médicos deben recetar estos medicamentos en dosis y cantidades seguras, y controlar su consumo para que no recibas una dosis demasiado alta o por demasiado tiempo.

Conclusión: Aun cuando las drogas han existido siempre y seguirán existiendo, el consumo se ha manifestado con fuerza convirtiéndose en un problema social que va en aumento ya que cada vez hay más personas que consumen algún tipo de droga, en mayores cantidades y a edades más tempranas. El consumo abusivo de drogas afecta a las personas, a las familias, a la sociedad, es decir, un problema que nos afecta a todos y que requiere ser enfrentado por los diferentes sistemas o grupos de nuestra sociedad. Aunque se ha demostrado que la solución no está sólo en manos de los expertos, es fundamental que se involucre la comunidad, la escuela y especialmente la familia

## Bibliografía

www. Indrofaz.org

[www.conadic.salud.gob.mx](http://www.conadic.salud.gob.mx)

[www.codajic.org](http://www.codajic.org)

[www.sintesis.com](http://www.sintesis.com)

[www.unebook.es](http://www.unebook.es)

.